

TODESANZEIGE

Oskar Fürst

10. August 1933 – 19. Juli 2017

alt Gemeindepräsident

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen den Hinschied unseres langjährigen ehemaligen Gemeindepräsidenten mitzuteilen. Oskar Fürst war von 1966 bis 1974 Mitglied des Gemeinderats. Von 1974 bis 1990 leitete er die Geschicke von Hochfelden umsichtig und mit grosser Verantwortung als Gemeindepräsident. Zuvor amtierte er von 1962 bis 1970 als Mitglied der Schulpflege.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus. Wir werden Oskar Fürst ein ehrendes Andenken als verdientes Mitglied verschiedener Behörden bewahren.

Die Abdankung findet am Montag, 31. Juli 2017, um 14.30 Uhr in der Abdankungshalle auf dem Friedhof Bülach statt.

Hochfelden, 20. Juli 2017

Gemeinderat und Gemeindeverwaltung Hochfelden